
Exportations

En 1986, le Canada est demeuré, pour la neuvième année consécutive, le premier exportateur mondial de produits de la pêche. Il en a exporté 591 000 tonnes, d'une valeur de 2,4 milliards de dollars, soit une augmentation de 30 pour cent en valeur par rapport à 1985. Au total, 81 pour cent (en valeur) des produits canadiens de la pêche ont été exportés. Les États-Unis en ont absorbé 60 pour cent, suivis par le Japon (18 pour cent), la Communauté européenne (14 pour cent) et d'autres pays (8 pour cent). Le saumon et le hareng de la côte du Pacifique ainsi que la morue, le poisson plat, le crabe, le homard et le pétoncle de la côte de l'Atlantique ont été les principaux produits exportés.

Importations

En 1986, le Canada a importé 152 000 tonnes de produits de la pêche, d'une valeur de 616 millions de dollars, ce qui représente une hausse de 24 pour cent en valeur. Les importations provenaient pour la plupart des États-Unis, puis de la Communauté européenne, du Japon, de l'Amérique centrale et de l'Amérique du Sud. Cette même année, les Canadiens ont consommé environ 190 000 tonnes de produits de la pêche, soit une moyenne de 7,6 kg par personne.